



MARIA JOSÉ

Acto de homenaje del Ayuntamiento, ayer junto al colegio 'Juventud' de la avenida de Pardaleras, que se prolongó por espacio de un hora y cuarto.

Recuerdo emocionado a las víctimas de la riada

Cientos de personas en el homenaje de Badajoz a los fallecidos y a quienes apoyaron a los damnificados

ANTONIO CID DE RIVERA BADAJOZ

Los hombres, mujeres y niños que perdieron la vida en la riada de Badajoz y Valverde de Leganés en noviembre pasado estuvieron ayer presentes en las mentes de las cientos de personas que asistieron a los actos de homenaje que desarrolló el Ayuntamiento de Badajoz para rendir un recuerdo emocionado a las víctimas de las inundaciones; y agradecer su apoyo y solidaridad a cuantos colectivos, instituciones, empresas o particulares se entregaron al fin último de ayudar a los damnificados.

Los actos dieron comienzo a las 20 horas frente al colegio Juventud. Unidades de la Guardia Civil, Policía Nacional, Policía Local, Ejército de Tierra y Ejército del Aire, Bomberos, Cruz Roja y Protección Civil se situaron frente a la tribuna de autoridades para esperar la entrada del presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, seguido por el alcalde de Badajoz, el delegado del Gobierno, el presidente de la Diputación y varios consejeros del gobierno regional.

Nada más comenzar el acto, el maestro de ceremonias, Manuel Pérez, decretó un minuto de silencio por los fallecidos y desaparecidos en la riada, mientras empezaba a sonar el toque de oración interpretado por la banda de música de la Brigada Mecanizada Extremadura-XI.

Cuando llegada a las notas finales de la melodía, cinco aviones caza F-5 de la Base Aérea de Talavera hacían una pasada por el Cerro de Reyes y el río Rivillas haciendo caer cientos de pétalos de rosa, en señal de recuerdo y homenaje a las personas que fallecieron en la noche trágica del 6 de noviembre.

El presentador, antes de dejar el turno de palabra al delegado del Gobierno, al alcalde y al presidente de la Junta, quiso dejar claro la

consideración del Ayuntamiento de que los homenajeados deberían ser muchos más, «todas y cada una de las miles de personas de toda España que se solidarizaron con Badajoz en los días sucesivos a la catástrofe». Sin embargo, como eso hubiera sido imposible, se había escogido a las personas o instituciones que más se destacaron en esos momentos, siendo éstos las representantes de todos: «No están todos los que son, pero son todos los que están», dijo.

Aplausos y abrazos

Los aplausos del público fueron constantes en todos los momentos del acto. Hubo abrazos entre los homenajeados y palabras cariñosas para Santos, Nemesia, Cándida, Francisco, Pilar, Bernardina, Carmen, Dolores, Antonia, Pilar, Rosenda, Diego, Gabina, Francisco, María, María José, Yolanda, Petra Francisca, Félix, José, Juan José y Ana María, todas ellas víctimas del río, así como para Antonia, aún hoy desaparecida desde esa noche en que los arroyos Rivillas y Calamón, siempre pacíficos y inofensivos —tal y como dijo el delegado del Gobierno—, «se convirtieron en infierno arrasador reclamando para sí aquellas zonas que el hombre había hecho propias desde y durante años».

Tras los turnos de intervencio-



MARIA JOSÉ

Isidra Méndez recibe la medalla de oro a la AA.VV. Cerro de Reyes.

Los vecinos del Cerro, medalla de oro de Interior

A.C. BADAJOZ

La Asociación de vecinos del Cerro de Reyes recibió ayer una de las placas de homenaje concedida por el Ayuntamiento de Badajoz. Además, obtuvo la medalla de oro con distintivo rojo concedida por Orden del Ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja.

La presidenta, Isidra Méndez,

recibió la distinción de manos del delegado del Gobierno y, rompiendo el protocolo, cogió el micrófono para señalar emocionada que la medalla era compartida con todas las asociaciones de vecinos de Badajoz, con aquellas personas del movimiento vecinal pacense que en esos días compartieron esfuerzo, barro y lágrimas.

nes, se dio paso a la entrega de medallas de bronce de la Dirección General de Protección Civil y de oro y plata del Ministerio del Interior.

Seguidamente, el Ayuntamiento de Badajoz entregó sus placas de homenaje, setenta en total, en las que versaba un texto de reco-

nocimiento por la generosa y abnegada colaboración en los trágicos momentos de la riada.

El alcalde Miguel Celdrán dijo en su discurso que tras la catástrofe «Badajoz no estuvo sola» y que si hay algo que distingue a los pacenses es que saben ser agradecidos y sumamente nobles.

Palabras de gratitud de los homenajeados

Miguel Simón Contreras, general jefe de la Brigada de Infantería Mecanizada Extremadura XI, fue el encargado de cerrar el acto de ayer en representación de todos los homenajeados por el Ayuntamiento de Badajoz.

Simón Contreras expresó su agradecimiento por el homenaje recibido, pero sobretodo por «permitirnos estar en estos momentos todos juntos representando al espíritu de colaboración, entrega y sacrificio que debe presidir en una comunidad cuando ésta debe enfrentarse con una cuestión importante o con una desgracia que le haya afectado de lleno».

El general señaló que Badajoz no tiene nada que agradecer, ya que la razón de ser de las instituciones o grupos que participaron en la riada es el servicio a la sociedad y a los ciudadanos. «Somos nosotros los que, aprovechando este acto, queremos rendir un homenaje a todas aquellas personas que fueron afectadas y a los voluntarios que, de una forma anónima y, codo con codo con nosotros, dieron un ejemplo de solidaridad», dijo.

Simón Contreras acabó su discurso rogando a Dios que dé fuerzas a los afectados para sobrellevar las pérdidas humanas y materiales que recibieron y a la comunidad de Badajoz para que siga reaccionando de formar ejemplar a las adversidades.